

Auriculares Koss KSC-21

buen modelo Lo compré por 450 rublos, lo he estado usando durante un mes, estoy bastante satisfecho con el sonido por mi precio, además después de calentar con la ayuda de "ruido rosa", la calidad del sonido ha mejorado notablemente y los medios han comenzado a abrirse paso. Escucho mucha y diferente música, en casi todos los estilos, los audífonos se comportan adecuadamente. Ligeros y duraderos. No sé qué se rompió para alguien en media hora en una de las revisiones: mire al fabricante, de lo contrario, tome un chino y luego se queja! Personalmente, estoy feliz, KOSS no decepcionó! Aconsejo a todos. PD: Recomiendo calentar los auriculares con "ruido rosa" durante unas 10 horas al día durante una semana, y obtendrás un resultado tangible!

modelo terrible Desde el principio, estaba predispuesto a tener una actitud positiva hacia los productos Koss, por eso lo compré (no puedo llamarlo auriculares).